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e Joueurs agés de 13 ans et plus doivent présenter une preuve de vaccination adéquate pour étre
admissibles a l'inscription.

e Nous continuons d’opérer dans un environnement instable en raison de la pandémie. Tous les horaires

sont sujets a changement si les circonstances |'exigent. Les membres seront avisés des
changements, le cas échéant.

e Les programmes se déroulent dans la période : Commencant la semaine du 8 novembre 2021 et se
terminant la semaine du 4 avril 2021, avec une pause pour les Fétes et la semaine de Relache.

e Players 13 years of age and older must show proof of adequate vaccination to be eligible to register.

e We continue to operate in a volatile environment due to the pandemic. All schedules are subject to
change should circumstances necessitate it. Members will be advised of changes, if applicable.

e The programs take place in the period: Starting the week of November 8, 2021, and ending the week of
April 4,2021, with a break for the Holidays and March Break.
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